

Le Président vénézuélien reçoit une délégation du gouvernement cubain



La délégation cubaine s'est rendue à Caracas vérifier la marche de l'accord de coopération signé en l'an 2000 par Fidel Castro et Hugo Chavez.

La Havane, 3 février, (RHC)- Le président Nicolas Maduro, a reçu une délégation de haut niveau de Cuba, dirigée par le vice-Premier ministre Jorge Luis Tapia, au Palais Miraflores, siège du gouvernement vénézuélien à Caracas.

Le ministre cubain de l'Agriculture, Ydael Pérez, et l'ambassadeur de Cuba dans ce pays, Dagoberto Rodríguez, ont également participé à la réunion, dans le cadre d'un programme de travail visant à examiner le développement de l'accord de coopération global établi entre les deux nations.

Le 30 octobre 2000, les leaders révolutionnaires Fidel Castro et Hugo Chávez ont signé l'accord de coopération global Venezuela-Cuba, véritable expression de la volonté des deux nations de développer des liens d'échange réciproques en faveur du bien-être de leurs peuples.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285004-le-president-venezuelien-recoit-une-delegation-du-gouvernement-cubain>



Radio Habana Cuba